



FUSION DES RAN DANS LE MORBIHAN : ENCORE UNE MAUVAISE NOUVELLE POUR LES AGENTS !

Le directeur du Morbihan a mis à l'ordre du jour du prochain comité technique la fusion des RAN. Il propose de conserver uniquement 2 RAN pour 2018 (au lieu de 5 aujourd'hui).

Alors que le comité technique de réseau du 16 janvier dernier parle « d'aménagement ponctuel », notre DDFiP propose de bouleverser complètement l'organisation départementale, sans tenir compte des conséquences pour les agents.

Il est proposé de fusionner les RAN sur Vannes et Lorient.

Et demain, pourquoi pas 1 seule RAN départementale voire régionale ?

Après les suppressions massives d'emplois, les restructurations et fusions en tous genres, les attaques récentes contre les concours et la promotion interne etc., le DDFiP en rajoute une couche avec ce projet.

DEVONS-NOUS ACCEPTER, que de nombreuses RAN disparaissent ainsi du territoire national, réduisant ainsi les possibilités de choix lors des mutations ?

DEVONS-NOUS ACCEPTER ces fusions de RAN au mépris de nos garanties et de nos revendications d'être affectés le plus finement possible ?

DEVONS-NOUS ACCEPTER ce pouvoir accru qui sera donné aux directions locales d'affecter les agents uniquement en fonction des besoins supposés de l'Administration, au sein de RAN dont le périmètre géographique aura triplé ? Ce sera de la mobilité forcée !

Ces RAN beaucoup plus étendues dégraderont les conditions de vie personnelle des agents : allongement des temps de transport, plus de dépenses, plus de fatigue et désorganisation de la vie personnelle et familiale

Les organisations syndicales du Morbihan s'opposeront à ce projet lors du CTL convoqué le 21 juin prochain.

Elles invitent d'ores et déjà tous les agents à s'opposer à ce projet de fusion en signant massivement cette pétition.

NON A UNE NOUVELLE DEGRADATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL DES AGENTS !

Merci de votre retour pour le 19 juin 2017

